



Bulletin Municipal



La 5^{ème} édition de la section de l'opération OAE, l'Orchestre à l'école

La 5^{ème} édition de la section de l'opération OAE, l'Orchestre à l'école, a démarré sur la Commune, en partenariat avec la Batuc'Fanfar'brass-band et l'Institution Saint-Pierre. Après une présentation auprès des élèves de CM2, des 6^{ème} et une réunion d'information aux parents, les 20 nouveaux apprentis musiciens ont pris leurs repères dans les locaux de la Batucada locale. Tous les mardis (en période scolaire), les jeunes sont encadrés de 16 h à 18 h par David Buatois, professeur de musique du collège, et par Jean Marie Bufferand, responsable du groupe musical qui propose « une approche et une initiation aux percussions afro-brésilienne, ainsi qu'une initiation aux instruments à vent, type trompette d'harmonie... Et d'ici peu les plus motivés repartiront à la maison avec leur instrument afin d'accélérer leur autoformation », confie le président de la Batucada Casseneuilloise.

« La première représentation est déjà programmée pour le carnaval du primaire, début février. Puis, comme tous les ans, nous prévoyons une rencontre avec les autres OAE de la région Aquitaine. L'édition 2017-2018 sera organisée par le groupe casseneuillois, le 9 juin 2018 à l'occasion des festivités pour les 70 ans du Groupe »

Mis en place avec Jean-Marie Bufferand, l'orchestre à l'école est un dispositif qui permet aux élèves de bénéficier d'un projet pédagogique ambitieux



La Batuc'Fanfar'Brass-Band en rouge et blanc pour le FC Bayern Munich.



Nouveau départ pour l'Allemagne suite à l'invitation du club de supporters de l'équipe de football du Bayern de Munich, dans le cadre d'un match de gala « le Traumspiel »(match de rêve) qui s'est déroulé à Coburg dans le nord de la Bavière.

Départ le 17 Août pour 20 heures de bus, une habitude pour le groupe après 3 voyages en Allemagne pour jouer au festival international de Samba.

Répétitions le vendredi soir, derniers réglages le samedi avec les organisateurs.

Dimanche 20 Aout le jour J.

Dés 10 heures les deux formations, Batucada et Brass Band ont animé les différents lieux sur le site auprès des spectateurs déjà présents.

à 14 heures 30 : Départ escorté pour l'aéroport, accueil de joueurs, vip, dirigeants arrivés avec quatre jets, hélicoptères, sécurité maximum pour cet événement

En suivant accueil musical des joueurs avec l'hymne officiel du Bayern « Stern des Sudens », qui ont immortalisé l'événement avec leur téléphone portable, et ont applaudi les prestations...

Une joie immense pour tous, un moment de magie au plus près des stars du ballon rond.

Le coup d'envoi du match approche. 11 000 spectateurs assistent à la rencontre et ovationnent la Batuc' Fanfar' Brass-Band principal acteur de la cérémonie d'ouverture, qui pénètre dans le stade, en clappant aux rythmes des percussions. Une émotion inoubliable pour tous. Que de bonheur pour les musiciens que de se voir dans les écrans géants du stade. Le match est retransmis en direct dans le monde entier.

Après le match, les jeunes musiciennes de la formation ont sollicitées les joueurs pour un autographe sur le tee-shirt événementiel revêtu pour la circonstance. Ce trophée trône désormais en bonne place et se rajoute au palmarès de la formation.

La soirée s'est poursuivie au son des rythmes endiablées de l'ensemble casseneuillois, et par un feu d'artifice tiré sur le stade. Une journée inoubliable immortalisé par cette phrase du Président Jean Marie BUFFERAND « Vivez pleinement ces instants car demain il sera trop tard... »

Le groupe rentre dans la cité endormie de Charlemagne le mardi dans la nuit.

Une nouvelle fois le Batuc Fanfar Brass-Band a porté très honorablement et sans faiblir, les couleurs de la cité casseneuilloise en dehors de l'hexagone. Une véritable fierté pour toute la population, et un grand remerciement à tous les acteurs.



La Batuc FANFAR BRASS BAND fait son show en Allemagne...

Pour la troisième année consécutive les musiciens casseneuillois se sont rendus sur les terres de leurs amis allemands.



Un rendez-vous préparé depuis plusieurs semaines ou se côtoient des formations du monde entier : Brésil, Nouvelle-Zélande, Pays-Bas, Angleterre, etc...accompagnées de danseuses de Samba avec leur look coloré et panaché, au merveilleux déhanché...

Départ le 13 Juillet au soir direction Neustadt, lieu d'hébergement à quelques kilomètres de Coburg, qui sera rallié après près de 21 heures de bus....et une arrivée le 14 Juillet. Une longue nuit sera nécessaire pour récupérer, car dès le lendemain les formations batucada et brass-band animeront le marché local, à la grande joie

Direction Coburg pour participer au festival de samba, le second le plus renommée au monde derrière celui de Rio de Janeiro, qui se déroule du Vendredi au Dimanche. Plus de deux jours durant la ville vit et résonne au son endiablé des percussions, instruments divers ainsi qu'au rythme de la Capoeira. Des concerts et animations sur plus de dix sites, une animation musicale ininterrompue avec des productions de chaque groupe pendant 30 minutes.

Les trois prestations programmées tout au long de la journée pour les musiciens casseneuillois ont enthousiasmé les milliers de spectateurs qui participent à ce festival mondial.

Le Dimanche l'immense cortège composée de toutes les formations du festival se forme et parcourt les 2 km du tracé en plein cœur de la ville. Trois heures de spectacles de samba et danses diverses, qui font vibrer les murs de la ville, le tout dans une ambiance conviviale et chaleureuse, et un public énergique.

Un immense bonheur que de participer à cette effervescence musicale rassemblant les peuples sous une même égide : « Le plaisir de donner du plaisir »



Une nouvelle fois les membres de la Batuc Fanfar Brass-Band ont relevé ce grand défi. loin de notre petite contrée